



# 未来へ

## To the Future

※各部の写真サイズは違いますが、写っている選手の大きさをそろえています。

### Topic 救える命のために

6/29(火) 上球磨消防組合消防本部の消防士さんをお迎えして、3年生が救急救命講習を受講しました。保健体育の授業の一環として、胸骨圧迫による心臓マッサージとAEDの使用について講習を受けました。

3年生は、緊急時に対応できるようにというイメージをもって学び、中学生であっても救える命があることを心に刻みました。

### Topic 健闘！～夏季中体連大会～

6/19(土)・26(土)・27(日)、球磨人吉郡市夏季中体連大会が開催され、本校運動部の選手たちが健闘しました。

昨年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、開催されなかった本大会ですが、本年度は、中体連関係者の尽力により、すべての競技大会が開催されました。天候による遅延はありましたが、予定されていた日程で無事に大会を終えることができました。

大会の事前に行われた校内の推戴式では、校長から「昨年度、大会に参加できなかった先輩たちの思いを継承し、大会運営を行う関係者の皆さんに感謝の気持ちを持って、大会に参加できる喜びを表現してください。」と選手を激励しました。

参加した選手は、自分たちの持てる力を精一杯発揮しました。目標とする成績に達した選手、そうでなかった選手もいることでしょう。しかし、すべての結果は、自分の人生の糧となります。

大会で健闘する選手たちの姿は、私たちの目に眩しく焼き付いています。私たちが元気にして、励ましてくれた選手の皆さんに感謝を伝えます。

※学校ホームページに結果（入賞等）を紹介しています。右のQRコードを読み取ってください。

